

Vorlage Nr. 08-O-11-0004

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 30. Januar 2008

Präsenz von Mitarbeitern der Ordnungsbehörde in Dotzheim [CDU]

Die neue Ordnungsdezernentin, Frau Zeimetz-Lorz nimmt wie folgt Stellung:

- Die Mitarbeiter der Verkehrsüberwachung / Gefahrenabwehr waren in den letzten Monaten sehr oft bei Sondereinsätzen, so dass deren Präsenz im Ortsbezirk sich stark reduziert hat.
- Der Magistrat plant, vorbehaltlich der Genehmigung des Haushaltsplanes den Einsatz von privaten Wachdiensten zur Verstärkung der städtischen Ordnungskräfte. Somit soll die Präsenz in den Stadtteilen erhöht werden.
- Zusätzliches neues Konzept hierbei ist die Schaffung eines sog. "Kombibeamten", der sowohl im Bereich der Verkehrsüberwachung, als auch in der Gefahrenabwehr geschult ist. Dadurch wird ein flexiblerer Einsatz der Mitarbeiter möglich.

Der Ortsbeirat bittet die Dezernentin darum, auch den Stadtteil Dotzheim in der neuen Konzeption und Organisation ausreichend zu berücksichtigen und das Gremium über die Umsetzung auf dem Laufenden zu halten.

Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat darum, dass insbesondere in den neu eingerichteten Tempo-30-Zonen in der unteren Schönbergstraße und in der Rheintalstraße kurzfristig verstärkte Geschwindigkeitskontrollen erfolgen, da dort offensichtlich viel zu schnell gefahren wird.

Beschluss Nr. 0005

Der Antrag der CDU-Fraktion hat sich durch Aussprache erledigt.

+

Verteiler:

Dezernat VII z. w. V. 1006 z. d. V.

Ernst Ortsvorsteher